

# OPEP Acuerda Congelar el Precio del Petróleo

CARABALLEDA, VENEZUELA. Dic. 21 (AP) - Los principales exportadores de petróleo del mundo no lograron un consenso sobre los precios para el año entrante, y en consecuencia continuarán en vigor los actuales hasta la próxima reunión, informó hoy el Secretario General de la OPEP Ali, Jaidah.

reunión de dos días bajo estrictas medidas de seguridad en un hotel de la lujosa zona turística a 50 kilómetros de Caracas. Ecuador y Venezuela, las dos únicas naciones latinoamericanas miembros de la Organización de Países Exportadores de petróleo fueron elegidos ayer para la Vicepresidencia y Presidencia de la OPEP, respectivamente. "Los precios seguirán vigentes hasta que la conferencia acuerde reunirse nuevamente", dijo Jaidah.

pero indicó que sería difícil efectuar ventas a precios más altos en la situación actual. El precio actual es de 12,70 el barril de 42 galones. La mayoría de las naciones latinoamericanas son importadoras de petróleo y según se ha dicho un incremento en los precios habría afectado considerablemente sus presupuestos. La próxima reunión de la OPEP está señalada para el 15 de junio, en una ciudad que será anunciada más adelante. Sin embargo no se descarta que pudiera ser convocada antes otra reunión.

—Favor pase a la Pág. 82.

## Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, Dic. 21 (AP). - Los precios de las acciones repuntaron hoy por primera vez en una semana en el Mercado de Valores de Nueva York, en una jornada de activas operaciones.

## Fuertes Vientos Azotan el Centro de California

LOS ANGELES, California, Dic. 21 (AP). Vientos de 160 kilómetros por hora azotaron hoy por segundo día consecutivo la rica región agrícola del centro de California, después de causar la muerte de cinco personas por lo menos y dejar una estela de incendios y destrucción a lo largo de una franja de 400 kilómetros desde Bakersfield hasta la frontera mexicana.

Centenares de viajeros quedaron varados en las ciudades en todo el valle central y en el desierto de Mojave. Los hoteles, los cafés y los centros de evacuación de emergencia levantados en iglesias y escuelas, estaban atestados de gente.

Los analistas dijeron que el alza se debió en parte a informes difundidos sobre detalles del nuevo plan impositivo del Presidente Jimmy Carter. También destacaron el efecto estimulante de la mayor fortaleza demostrada hoy por el dólar frente a otros importantes signos monetarios, tras su reciente período de declinación.

En la comunidad agrícola de Arvin, un anemómetro situado en lo alto de la comisaría de policía registró ráfagas de 160 kilómetros por hora antes de romperse. La Bahía de San Diego fue puesta en estado de alerta de galernas. Las condiciones del tiempo fueron causadas por un sistema de frentes.

Los fuertes vientos derribaron ayer graneros y hangares de aviones, volcaron camiones pesados, lanzaron ladrillos y escombros a través de las ventanas de las casas y comercios y provocaron incendios.

El mercado pareció responder favorablemente también a la noticia de que la Organización de los Estados Americanos...

—Favor pase a la Pág. 66.

**Sube Precio de Café en Londres**  
LONDRES, 21 diciembre (EFE). El precio del café, en la variedad robusta, experimentó una subida hoy en el mercado de Londres, ante el temor de que se produzcan reducciones en los suministros de los pedidos inmediatos. El precio de la posición de enero, subió esta mañana un promedio de 135 dólares por cada mil kilogramos, hasta un total por tonelada, de 3,590 dólares, con tendencia en el mercado a mantener la línea alcista. La posición de marzo —transacciones acordadas para esa fecha— experimentaba, sin embargo, un alza mucho menor.

## Ministro de Defensa de Israel se Reúne con Sadat

TEL AVIV, Dic. 21 (AP). El Ministro de Defensa Ezer Weizman regresó hoy de su inesperada visita a Egipto e informó que se efectuaron preparativos "valiosos" en cuestiones de seguridad, con visitas a un eventual acuerdo de paz. Weizman se reunió con el Presidente Anwar El Sadat y el Ministro de Defensa egipcio Abdel Chani El-Gamasy, durante su visita de un día, y discutió los planes de una evacuación israelí del Sinaí. Rendirá ahora informe al Primer Ministro Menahem Begin y según dijo en Egipto, volverá a ese país el domingo, acompañado de Begin a su reunión con Sadat.

Fuentes egipcias en El Cairo dijeron que Weizman dio a los egipcios un plan detallado de la evacuación de la Península del Sinaí, ocupada por los israelíes desde 1967. Israel domina toda la península excepto una franja contigua al Canal de Suez, que fue evacuada por el acuerdo de repulgue de 1975. Weizman no entró en detalles de lo discutido con Sadat durante su reunión con la prensa en el Cairo.

—Favor pase a la Pág. 36.



VICTIMAS DE TERREMOTO. Teherán, diciembre 21. Una madre lleva el cadáver de su hijo, después del terremoto que sacudió a Irán. Las víctimas han llegado a 519.

## Con Rescate Capturan a Terroristas en Suiza

BERNA Dic. 21 (AP). Dos presuntos terroristas alemanes arrestados tras un tiroteo cerca de la frontera franco-suiza tenían en su poder parte del dinero del rescate pagado recientemente por un secuestrado millonario austriaco, informaron hoy las autoridades suizas.

viembre en Viena por la liberación de Walter Michael Palmers, un acaudalado empresario de la industria del vestido.

Ulrich Hubacher, vocero del Ministerio de Justicia, dijo que numerosos billetes hallados en poder de los detenidos resultaron ser parte de los entregados en no-

Hubacher dijo que dos alemanes, identificados como Christian Moeller, de 28 años y Gabrielle Kroecher-Tiedemann, de 26, se resistieron, a formular declaraciones durante un interrogatorio de varias horas, que siguió ayer a la detención de ambos, en la localidad fronteriza de Grenchen.

—Favor pase a la Pág. 36.

## Sin Poder Formar Nuevo Gobierno en Portugal

LISBOA Dic. 21 (AP). El dirigente conservador Diego Freitas Do Amaral calificó hoy de "improbable" que se logre acuerdo antes de la Navidad para la formación de un nuevo Gobierno en reemplazo del Gabinete minoritario del socialista Mario Soares. El dirigente del Centro Social Demócrata dijo a la prensa extranjera que su Partido no aceptaría un nuevo gobierno socialista. Los socialistas cuyos 16 meses al

frente del Gobierno concluyeron abruptamente el ocho de diciembre con una derrota frente a la derecha y los comunistas en la votación de una moción parlamentaria de confianza propusieron esta fórmula en sus negociaciones con los tres Partidos de oposición.

"Ha pasado la época de los Gobiernos minoritarios. Portugal...

—Favor pase a la Pág. 82.

## Condena Ola de Violencia Cardenal Mario Casariego

GUATEMALA, 21 diciembre (ACAN-EFE). Una "condena a la violencia, venga de donde venga, porque la Iglesia no apoya esto y porque la angustia colectiva de los guatemaltecos debe 'terminar'", contiene el mensaje de Navidad que, contenido en 1.650 palabras, ha emitido hoy el Cardenal Arzobispo de Guatemala, Mario Casariego y Acevedo.

Pasa luego a indicar que "al hacer un recuento del año, vemos los duros períodos de angustia y de inquietud personal y colectiva que vivimos los guatemaltecos".

El mensaje está dividido en cinco partes, de las cuales la primera es un introito que recuerda la catequesis pontificia sobre la Navidad.

Recuerda que el cristiano debe vivir intensamente la doctrina de su fundador y llama a la reflexión para que en 1978 se corrijan los yerros pasados de odio, rencor, violencia casi interminable, de infidelidad matrimonial y de la manipulación de la opinión pública.

En la tercera parte, retoma la...

—Favor pase a la Pág. 82.



SADAT CON MINISTRO ISRAELI. Ismailia, Egipto, diciembre 21. El Presidente de Egipto Anwar El Sadat, se entrevista hoy en Ismailia con el Ministro de Defensa de Israel Ezer Weizman.